

Subway wird neuer Silber-Partner des EVR

Geschrieben von: Stefan Liebergesell
Donnerstag, den 17. November 2016 um 09:56 Uhr



Der EV Regensburg begrüßt Subway, einen jahrelangen Förderer des EVR, als neuen Silber-Partner in seinen Reihen.

Der damals 17-jährige Fred DeLuca gründete 1965 die Fast-Food-Kette Subway mit dem Hintergrund, sein Medizinstudium aus den Einnahmen zu finanzieren. Aus dieser Idee entstand die weltweit größte Sandwich-Kette mit über 44.000 Filialen, fünf davon in Regensburg und Umgebung. Das Unternehmen vertreibt frische Sandwiches, die schnell zubereitet werden und nahrhaft für die ganze Familie sein sollen.

Angeboten werden neben den Sandwiches, sogenannten Subs, auch Salate und Gebäck. Auch für Kinder gibt es speziell kreierte Menüs mit leckeren Säften und kleineren Subs, oftmals auch zu bestimmten Mottos, wie etwa einem Becher zum neuen Kinofilm "Findet Dorie". Neben den herkömmlichen Filialen bietet Subway auch einen Catering-Service an, bei dem Kunden aus dem gesamten Sortiment auswählen können.

Der EV Regensburg weiß den Gewinn von Subway sehr zu schätzen. Wie Subway auf seiner Facebook-Seite richtig formuliert hat: „Subway und Eishockey in Regensburg: Zwei, die zusammen gehören.“ Auch die Inhaber von Subway Regensburg, Petra und Heiner Kammel, sind große Fans des Eishockeyclubs und werden dem EVR nun finanziell zur Seite stehen.

Der EV Regensburg bedankt sich für das Vertrauen und freut sich auf die zukünftige Zusammenarbeit.